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Tren Maya no es un fracaso: Sectur 
 

Durante su comparecencia en la Cámara de Diputados, el funcionario dijo que una nueva aerolínea 
permitirá diversificar al turismo en el país, toda vez que las rutas serían más regionales. 
 “Es importante que haya una aerolínea que se aboque a la conectividad regional, porque en ocasiones 
las grandes aerolíneas no toman en consideración este tipo de servicio: por ejemplo, si sales de Tuxtla 
Gutiérrez hay que venir a veces a México para volar a Cancún, esos problemas los solucionará esta 
aerolínea”. 
 
https://vanguardia.com.mx/noticias/tren-maya-no-es-un-fracaso-sectur-AM4853057 
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